
Informativo da 7ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

Data: 27/8/2014  
Início: 16h30 

Presidência: José Roberto Soares Scolforo 

 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: 
Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo Carvalho, Messias José Bastos de 

Andrade, Renato Gregorin, Fabiana Queiróz, Joaquim Quinteiro Uchôa, Marco Antônio Villarta 

Neder, Moacir de Souza Dias Júnior, Ângelo Constâncio Rodrigues, Giancarla Aparecida 

Botelho Santos, Mário Henrique Andrade Cláudio, Gustavo Pereira Leite Ribeiro, Flávio 

Henrique Vasconcelos de Medeiros, Raimundo Vicente de Sousa, Mário César Guerreiro, 

Carlos Eduardo do Prado Saad, César Freire de Carvalho, Magno Antônio Patto Ramalho, Luiz 

Antônio de Bastos Andrade, Júlio Silvio de Sousa Bueno Filho, Luis Roberto Batista, Luiz 

Antônio Augusto Gomes, Sérgio Martins de Souza, Adriano Teodoro Bruzi, Ana Paula 

Piovesan Melchiori, Carlos Henrique da Silva, Hugo César Tadeu, Adriano Higino Freire, Fábio 

Costa Lasmar, Fábio Henrique Moisés, Eduardo César Borges, Danillo Wisky Silva, Maria de 

Fátima Ribeiro e Nelson Venturin 

 

1. Ata da 6ª reunião do CUNI de 30/6/2014. Aprovada 

2. Referenda da Portaria nº 873, de 29/7/2014, que altera o art. 20 da Resolução CUNI 

031/2014. Referndada 

3. Referenda da Portaria 875, de 29/7/2014, que aprova a criação do Programa de Pós-

Graduação Stricto Sensu em “Saúde Integrada”. Referendada 

4. Relatório Anual do Serviço de Informação ao Cidadão – SIC referente ao período de maio 

de 2013 a abril de 2014. Para conhecimento, não carecendo de deliberação 

5. Proposta de Resolução que dispõe sobre as normas de seleção para a contratação de 

professores substitutos, temporários, visitantes e visitantes estrangeiros. Retirada de 

pauta 

6. Proposta de Resolução que dispõe sobre normas para pagamento, no âmbito da 

Universidade Federal de Lavras, da Gratificação por Encargo de Curso ou Concurso. 

Aprovada 

7. Recurso interposto pelo estudante Paulo Henrique Naves Rodrigues, contra decisão 

proferida pelo CEPE, de seu desligamento do Curso de Graduação em Química. 

Indeferido 



Reunião e interrompida às 18h25 e reiniciada conforme abaixo 

  

Data: 10/9/2014  
Início: 16h30 

Presidência: Édila Vilela de Resende Von Pinho 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: 
Francisval de Melo Carvalho, Messias José Bastos de Andrade, Júlio Neil de Cassa Louzada, 

Fabiana Queiróz, Joaquim Quinteiro Uchôa, Marco Aurélio Leite Fontes, João Geraldo Martins 

da Cunha, Raoni Perrucci Toledo Machado, Carlos Eduardo Silva Volpato, Luis Cláudio 

Paterno Silveira, Mário Henrique Andrade Cláudio, Flávio Henrique Vasconcelos de Medeiros, 

Raimundo Vicente de Sousa, Carlos Eduardo do Prado Saad, César Freire de Carvalho, 

Magno Antônio Patto Ramalho, Luiz Antônio de Bastos Andrade, Luis Roberto Batista, Luiz 

Antônio Augusto Gomes, Sérgio Martins de Souza, Adriano Teodoro Bruzi, Ana Paula 

Piovesan Melchiori, Hugo César Tadeu, Adriano Higino Freire, Eduardo César Borges, Arilton 

Ribeiro Ferreira e Maria de Fátima Ribeiro 

 

1. Recurso interposto pelo servidor André Pereira Ferreira contra a avaliação de seu estágio 

probatório relativa ao período de 12/10/2013 a 12/1/2014. Retirado de pauta após 

concessão de vistas ao conselheiro Luiz Antônio de Bastos Andrade 

2. Documento interposto pelo professor Denilson Ferreira Oliveira, por meio do qual, o 

referido professor alega ter a comissão de sindicância nomeada pela Portaria do Reitor nº 

245/2013, desinteresse em investigar os fatos inerentes ao processo nº 

23090.002237/2012-79. Indeferido 

3. Proposta de criação do Programa de Pós-Graduação Multicêntrico em Química de Minas 

Gerais na UFLA. Aprovada  

4. Escolha de representantes do CUNI para compor o Conselho de Curadores. Foram 

aprovados os nomes dos conselheiros Luiz Antônio de Bastos Andrade e Sérgio 

Martins de Souza, e reconduzidos os conselheiros Carlos Eduardo da Silva Volpato, 

Júlio Neil Cassa Louzada, Carlos Eduardo do Prado Saad e Joaquim Quinteiro 

Uchôa, como membros titulares e  aprovado o nome da conselheira Fabiana 

Queiróz e a recondução do conselheiro Mário César Guerreiro como membros 

suplentes 

5. Quarto.  Assuntos Gerais. a) O conselheiro César Freire de Carvalho comentou a falta de 

sinalização indicativa de acesso à Universidade, na cidade de Lavras. Sugeriu o 

desenvolvimento de um aplicativo específico para aparelhos celulares e/ou smartphones 



que disponibilize informações sobre acesso à UFLA, hotéis, repúblicas e mapas dentro 

outros.  O conselheiro teceu comentários também sobre a participação de docentes 

aposentados nas bancas examinadoras de concursos públicos, visto que as normas 

emanadas da Resolução CUNI nº 020/2013, que versa sobre o tema não contempla a 

participação dos mesmos. A Senhora Presidente esclareceu que a questão foi alvo de 

discussão e consulta à Procuradoria Federal quando da aprovação das normas, e que a 

participação de docentes aposentados nas bancas não tem amparo em legislação 

superior; b) O conselheiro Júlio Neil Cassa Louzada parabenizou a Direção Executiva da 

UFLA pelas atividades comemorativas dos 106 anos da instituição e pela escolha do 

nome da servidora Patrícia Maria Silva para ocupar o cargo de Pró-Reitora de 

Planejamento de Gestão, ação que valoriza os servidores técnicos e a capacidade de 

dedicação dos mesmos em atividades administrativas; c) O conselheiro Flávio Henrique 

Vasconcelos de Medeiros agradeceu o apoio da Direção da UFLA e da Comissão 

Permanente de Pessoal Docente, na realização do processo de promoção à Classe de 

Professor Titular ocorrido no Departamento de Fitopatologia. Comentou que as normas 

que regem a promoção na UFLA foram elogiadas pelos membros externos da Comissão 

Especial e sugeriu a utilização do sistema de vídeoconferência nos próximos processos; 

d) A conselheira Fabiana Queiróz falou a respeito da redução das bolsas de monitoria no 

Departamento de Ciência dos Alimentos e das normas que dificultam a seleção. A 

Senhora Presidente falou da impossibilidade de aumento do número de bolsas no edital 

em referência e que os critérios de seleção poderão ser definidos nos próximos editais; e) 
O conselheiro Carlos Eduardo Silva Volpato deu ciência da visita à UFLA do Reitor da 

Universidade do Texas que participará da aula inaugural dos cursos da Área Básica de 

Integração dos Cursos de Engenharia, a realizar-se no dia 22 de outubro do ano em 

curso; e) O conselheiro Francisval de Melo Carvalho parabenizou a Direção Executiva da 

UFLA pelas atividades realizadas na Semana de Ciência, Cultura e Arte, em 

comemoração aos 106 anos da instituição, dentre as quais a quingentésima Assembleia 

Geral do Departamento de Administração e Economia realizada no dia 1º de setembro. A 

assembleia comemorativa teve como objetivo o agradecimento a todos que se dedicaram 

na construção dos resultados que hoje dão credibilidade ao Departamento; f) O 

conselheiro Luis Cláudio Paterno Silveira também parabenizou a administração da UFLA 

pelos eventos alusivos aos 106 anos de fundação e fez menção a inauguração da galeria 

de chefes do Departamento de Entomologia, constante da programação. Questionou 

sobre a revisão das normas de concurso público para professor efetivo e da possibilidade 

de realização de concursos ainda neste ano de 2014. A Senhora Presidente informou que 

as normas foram revisadas por comissão constituída para este fim e que as mesmas já 



foram encaminhadas à Procuradoria para análise e parecer. O conselheiro falou ainda a 

respeito do acesso dos estudantes à Biblioteca Universitária, haja vista que, mesmo só 

para estudos, precisam guardar seus pertences, demandando filas e perda de tempo. 

Sugere a instalação de chips nos livros ou espaços separados somente para estudos. A 

Senhora Presidente registrou a sugestão para análise da Direção; g) A Senhora 

Presidente fez um breve relato sobre a Semana de Ciência, Cultura e Arte, realizada em 

comemoração aos 106 anos da instituição e agradeceu o apoio de todos que se 

envolveram na organização e planejamento das atividades. Falou da logística de 

operacionalização dos shows realizados e ouviu sugestões dos conselheiros que se 

manifestaram pela apresentação de bandas locais, concertos, encontro de corais 

temáticos e alguns nomes conhecidos da MPB. 

 

Término: 17h30 
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